



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3 avril 2020

Les 21.000 salariés du Groupe Covéo sont invités à faire un geste de solidarité en posant 5 jours de « congés de solidarité Covéo – Covid19 » sur la période allant du 23 mars au 3 mai.

Pour chaque jour posé, Covéo abondera à hauteur de 10 Euros.

Les sommes récoltées sont destinées aux deux alliances : Fondation des Hôpitaux de Paris et Fédération des Hôpitaux de France d'une part, Fondation de France, Institut Pasteur et l'AP-HP d'autre part.

Ces dons serviront à soutenir financièrement des personnels médicaux, de la recherche et des actions sociales en direction des populations les plus fragiles et les plus précaires.

Vendredi 3 avril, plus de **60.000 jours** ont déjà été déposés.

A propos de Covéo

Groupe d'assurance mutualiste français, Covéo est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de plus de 11,5 millions d'assurés. Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéo est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéo est également présent à l'international.

Plus d'informations sur covea.eu

Contact presse

presse@covea.fr



covea.eu